
SEPTUAGÉSIMA QUARTA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E SEXAGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 19 (dezenove) dias do mês de Agosto de 2014 (dois mil e quatorze) às 

20h (vinte) horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor 

Victor Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP, foi iniciada Sexagésima Terceira Sessão Legislativa Ordinária 

desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de Leis. 

Estavam presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a votação da ata da 

Sessão anterior que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Após, iniciou-se a leitura dos 

RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO, constando os seguintes PROJETOS DE LEIS DE 

ORDINÁRIAS: PLO Nº 144/2014 – abre crédito suplementar no orçamento de 2014, aprovado pela Lei 

Municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, destinado a suprir dotações do orçamento vigente, como 

segue; PLO Nº 145/2014 – autoriza abertura de crédito suplementar ao orçamento vigente, aprovado pela Lei 

Municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013; PLO Nº 146/2014 – altera o Plano Plurianual, criado pela Lei 

Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013; PLO Nº 147/2014 – altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias, 

criada pela Lei Municipal nº 3.696, de 19 de junho de 2013; PLO Nº 148/2014 – institui no Calendário Oficial 

de Eventos do município da Estância Turística de Ibitinga, os eventos que especifica; PLO Nº 149/2014 – 

autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar convênio com o Tribunal de Justiça do Estado de São Paulo, 

visando à instalação e funcionamento do Centro Judiciário de Soluções de Conflitos e Cidadania – CEJUSC, e 

dá outras providências.  Constaram dos seguintes OFÍCIOS: Nº 804/2014, enviando resposta ao requerimento 

de informação nº 160/2014, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, a respeito dos 

trabalhos que a atual administração vem fazendo na área social do município; Nº 803/2014, enviando resposta 

ao requerimento de informação nº 201/2014, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, 

sobre os trabalhos desenvolvidos junto aos dependentes químicos do município; Nº 784/2014, enviando 

resposta ao requerimento nº164/2014, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, referente à entrega dos 

uniformes aos alunos da EMEIF Leonor Mendes de Barros; Nº 817/2014, enviando resposta ao requerimento de 

informação nº 198/2014, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, a respeito das lombadas 

existentes em Ibitinga; Nº 818/2014, enviando resposta ao requerimento de informação nº 175/2014, de autoria 

do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, referente ao passeio de barco pelo Rio Tietê; Nº 

819/2014, enviando resposta ao requerimento de informação nº 148/2014, de autoria do Vereador Windson 

Pinheiro, sobre a atual situação da ponte localizada na Estrada Municipal IBG – bairro Água Quente; Nº 

820/2014, enviando resposta ao requerimento de informação nº 145/2014, de autoria do Vereador Osias Soares 

de Oliveira, a respeito das apostilas adquiridas pelo município, destinadas ao ensino da rede Pública Municipal. 

Constaram os seguintes documentos nos RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES: PLO Nº 

150/2014, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, denominando Rua do Jardim Santo 

Expedito de Rua Antônio da Costa. PARECERES: Nº 122/2014 – Comissão de Ocupação do Solo, Obras, 

Serviços Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, Assistência Social, Saúde e Educação, favorável ao PLO nº 

68/2014; Nº 123/2014 – Comissão de Ocupação do Solo, Obras, Serviços Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, 

Assistência Social, Saúde e Educação, favorável ao PDL nº 05/2014; Nº 124/2014 – Comissão de Orçamento, 

Finanças e Contabilidade, favorável ao PLO nº 72/2014; Nº 125/2014 – Comissão de Orçamento, Finanças e 

Contabilidade, favorável ao PLO nº 73/2014; Nº 126/2014 – Comissão de Orçamento, Finanças e 

Contabilidade, favorável ao PLO nº 94/2014; Nº 127/2014 – Comissão de Orçamento, Finanças e 

Contabilidade, favorável ao PLO nº 95/2014; Nº 128/2014 – Comissão de Orçamento, Finanças e 

Contabilidade, favorável ao PLO nº 101/2014; Nº 129/2014 – Comissão de Orçamento, Finanças e 

Contabilidade, favorável ao PLO nº 102/2014; Nº 130/2014 – Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e 

Redação, favorável ao PRE nº 03/2014; Nº 131/2014 – Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e 

Redação, favorável ao PDL nº 07/2014; REQUERIMENTOS: Nº 234/2014, de autoria do Vereador Leopoldo 

Gabriel Benetácio, requerendo informação junto ao Centro de Controle de Zoonoses de Ibitinga; Nº 235/2014, 

de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio, requerendo informação do Executivo, através da 

Secretaria Municipal de Esportes e Lazer, se há projeto para construção de uma Quadra Poliesportiva dos 

Bordados; Nº 236/2014, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio, referente a planejamento 

orçamentário para aquisição de transporte exclusivo para os pacientes do município que fazem hemodiálise na 

região; Nº 237/2014, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, referente à concessão de transporte público 

municipal para alguns professores da rede pública municipal frequentar aulas na Faculdade particular de 

Itápolis – FACITA; Nº 238/2014, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, referente remuneração dos 

agentes comunitário de saúde e dos agentes de combate às endemias paga em desacordo com a Lei Federal que 

fixou o piso nacional para os profissionais da categoria; Nº 239/2014, de autoria do Vereador Valdecir de 



Traque, referente a construções novas e em ótimo estado, porem em desuso, instaladas em área institucional do 

residencial Santo Expedido; Nº 240/2014, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, referente a Balsa 

Municipal; Nº 241/2014, de autoria do Vereador  Windson Pinheiro, referente informação se há projeto de 

execução de melhorias na área localizada na confluência da Avenida Cecília Casemiro de Amorim, José 

Antonio Marrone e Julio F. da Silva, no Jardim América. INDICAÇÕES: Nº 176/2014, de autoria do Vereador 

Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, indicando ao setor competente da Prefeitura Municipal que implante 

um redutor de velocidade na estrada ao lado da Estância Sônia, sentido Tabatinga, entre a Estância Sônia e a 

Usina de Asfalto; Nº 177/2014, de autoria do Antônio Esmael Alves de Mira, indicando ao Executivo 

Municipal, através da Secretaria competente, que realize melhorias na iluminação pública da Praça Central do 

Distrito de Cambaratiba; Nº 17/2104, de autoria do Vereador Windson Pinheiro, indicando a possibilidade de 

adquirir duas motocicletas, modelo igual a Polícia Militar Utiliza (ROCAM), para a Guarda Municipal. Em 

seguida iniciou os RECEBIDOS DE DIVERSOS: Telegrama do Ministério da Saúde nº 8006 - informa sobre 

a liberação de recursos financeiros do fundo nacional de saúde; Telegrama do Ministério da Saúde nº 8007 - 

informa sobre a liberação de recursos financeiros do fundo nacional de saúde; Telegrama do Ministério da 

Saúde nº 12033 - informa sobre liberação de recursos financeiros do fundo nacional de saúde; Telegrama do 

Ministério da Saúde nº 12034 - informa sobre liberação de recursos financeiros do fundo nacional de saúde; 

Comunicado Ministério da Educação nº 209307/2014, informando liberação de recursos financeiros destinado 

ao Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação; Ofício do Setor Financeiro Câmara Municipal nº 

16/2014, envia balancete da receita e despesa; Ofício nº 9GB-067/303/14, do Cmt da Base de Bombeiros de 

Ibitinga, em resposta ao requerimento de informação nº 219/2014, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel 

Benetácio de Oliveira, referente a previsão orçamentária de 2014. Neste momento passou-se para 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: REQUERIMENTOS: Nº 234/2014, requerendo 

informação junto ao Centro de Controle de Zoonoses de Ibitinga. O Vereador Leopoldo, autor da propositura, 

disse que são informações importantes para esta Casa ter conhecimento sobre como anda os trabalhos do centro 

de Zoonoses. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 235/2014, requerendo 

informação do Executivo, através da Secretaria Municipal de Esportes e Lazer, se há projeto para construção de 

uma Quadra Poliesportiva dos Bordados. O Vereador Leopoldo, autor da propositura, falou que esta é uma 

reivindicação dos moradores do Jardim dos Bordados, que o mesmo é um bairro antigo e que ainda não possui 

quadra poliesportiva, sendo que os novos que surgiram já tiveram suas quadras construídas quadras e que o 

Jardim dos Bordados carece dessa benfeitoria, onde a informação dada será levada aos moradores. O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 236/2014, referente a planejamento 

orçamentário para aquisição de transporte exclusivo para os pacientes do município que fazem hemodiálise na 

região. O Vereador Leopoldo, autor da propositura, comentou que a área da saúde é a mais difícil e por mais 

que a administração pública se esforce muitos problemas não conseguem ser resolvidos. Falou que a frota 

utilizada pelo SAMS está sucateada e não atende toda a demanda e transmitiu uma reivindicação dos pacientes 

que fazem hemodiálise, os quais pedem novo micro-ônibus para atender a demanda da hemodiálise, sendo que 

o transporte desses é usado para abrigar outros pacientes, o que atrasa pacientes em seus destinos, gerando 

cansaço demasiado e que a solução temporária seria um veículo exclusivo para os pacientes da hemodiálise, 

enquanto não haja algo definitivo. O Vereador Osias cumprimentou o Vereador Leopoldo pelo requerimento e 

perguntou se esse assunto já foi tratado na Casa. O Vereador Leopoldo respondeu que sim, mas que não nada 

foi resolvido. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 237/2014, referente à 

concessão de transporte público municipal para alguns professores da rede pública municipal frequentar aulas 

na Faculdade particular de Itápolis – FACITA. O Vereador Valdecir, autor da propositura, disse que foi 

questionando por alguns professores e funcionários da educação, se é de conhecimento público que pessoas 

estão sendo transportada com o ônibus do FUNDEB para a Faculdade de Itápolis e para conhecimento da 

situação e do por que alguns são beneficiados é que requer informações. Também quer saber se a legislação 

permite esse transporte, ma vez que tal ônibus é exclusivo do FUNDEB. O Vereador Osias disse que se de fato 

há professores sendo transportados para a Faculdade de Itápolis, acredita que o município tem que colaborar e 

contribuir, mas que não pode acontecer envolvendo transporte pago com recursos do FUNDEB, que é somente 

para o ensino fundamental e falou sobre a licitação dos ônibus universitários, e se o município tem intenção de 

transportar esses professores que realize de forma correta. O Vereador Valdecir ainda falou que todos devem ter 

oportunidades, mas agora utilizar veículos destinados a outro serviço deve se verificar a legalidade da situação. 

O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 238/2014, referente remuneração 

dos agentes comunitários de saúde e dos agentes de combate às endemias paga em desacordo com a Lei Federal 

que fixou o piso nacional para os profissionais da categoria. O Vereador Valdecir, autor da propositura, falou 

que foi procurado por alguns agentes da saúde que estão se sentindo prejudicados, pois o repasse constante na 



Lei não está chegando ao município e não revertido aos funcionários e pediu o cumprimento da lei, senão é 

outra providência que a Casa tem que tomar. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos 

presentes. Nº 239/2014, referente a construções novas e em ótimo estado, porém em desuso, instaladas em área 

institucional do Residencial Santo Expedido. O Vereador Valdecir, autor da propositura, explanou sobre o novo 

bairro, o qual não possui ainda estrutura suficiente para atender a população existente e que os galpões 

construídos pela construtora poderiam servir de posto de saúde ou creche. O Requerimento foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. Nº 240/2014, referente à Balsa Municipal. O Vereador Osias falou da 

paralisação da Balsa nos últimos dias e que requer que sejam envidas informações a Casa sobre o motivo que 

fez a mesma parar. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 241/2014, 

referente há projeto de execução de melhorias na área localizada na confluência da Avenida Cecília Casemiro 

de Amorim, José Antonio Marrone e Julio F. da Silva, no Jardim América. O Vereador Windson, autor da 

propositura, falou que a área em questão é bastante arborizada e escura, mas muito bonita, além de possuir 

várias empresas instaladas, sendo importante a conservação da área, realizando iluminação e calçada, 

proporcionando lazer e tranquilidade aos moradores e solicitou que o Prefeito realize benfeitorias na área. O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Neste momento passou-se para a 

TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES. Usou da palavra o VEREADOR OSIAS: falando sobre seu 

requerimento apresentado a respeito da paralisação da Balsa Municipal, onde foi procurado por pessoa que 

utiliza os serviços desta, o qual se sentiu prejudicado pela paralisação, e que também há turistas que utilizam a 

balsa quando da visita ao nosso município, gerando um grande prejuízo a todos a parada da desta. Disse que a 

informação que têm do motivo da paralisação foi devida ao não pagamento de uma taxa pela Prefeitura 

Municipal dentro de prazo previsto, não havendo a autorização da marinha para funcionar e que essa taxa tem 

validade de dois anos, havendo tempo hábil para o recolhimento da mesma, tendo o município que verificar 

quem é o responsável pelo recolhimento e não deixar isso acontecer mais; Sobre resposta do seu requerimento 

de informação referente as apostilas do NAMI, analisará e na próxima semana fará os devidos comentários; 

Sobre resposta do Corpo de Bombeiros Municipal ao requerimento do Vereador Leopoldo disse lhe chamar a 

atenção no relatório os repasses que foram feitos para o Corpo de Bombeiros, desde 2010, onde os índices 

foram caindo. Com relação ao efetivamente repassado para o ano de 2014, até a data presente, R$ 517.282,07, 

equivalente a 65,47% do valor destinado, houve a votação de PLO do Executivo, solicitando suplementação 

para os Bombeiros, mas se quer foi repassado o valor total de R$ 790.000,00, não entendendo o porquê disso; 

Por final registrou o recebimento de correspondência de uma cidadã, relatando situação ocorrida com ela, a qual 

foi maltratada por funcionária da Santa Casa e que irá se informar melhor sobre o caso e tratará do assunto na 

próxima sessão se for necessário. VEREADOR VALDECIR: falando da situação ocorrida no Pronto Socorro 

Municipal, em 11/08/2014, sendo seu nome divulgado nas páginas policiais, onde foi apenas um simples 

cidadão na procura de atendimento para sua esposa e que bastante alterado não conseguiu ajuda de ninguém, 

acabando discutindo em virtude do mau atendimento e que a pessoa que o abordou disse que havia alguns 

procedimentos a ser realizados antes de iniciar o atendimento médico e que em decorrência da discussão a 

Polícia foi chamada. Disse que dada à notícia no plantão policial na quinta-feira foi questionar ao jornalista 

Marcos Rivera, pois o fato se deu na segunda-feira. Questionou os Vereadores sobre recebimento de documento 

pertinente ao ocorrido. O Vereador Mira respondeu que havia recebido, com data deste dia, apresentando 

ocorrência envolvendo o Vereador Valdecir de Traque, para ciência e análise. O Vereador Valdecir citou 

situação ocorrida com o Vereador Guilherme, há meses atrás, onde o procedimento adotado pela Casa foi 

diferente, não havendo a divulgação na rádio e nem o envio de Boletim de Ocorrência aos demais Vereadores; 

Falou das divergências com o Senhor Presidente e relatou situações sobre o seu relacionamento com o 

Presidente da Casa e o Senhor Prefeito Municipal. VEREADOR GUILHERME: dizendo em análise as falas 

que o antecederam, onde foi dito que este Vereador havia dito que a situação ocorrida, consigo, havia sido 

forjada pelos Policiais, disse que nunca falou isso e que o Vereador Valdecir está tirando o foco do ocorrido 

com ele, fato divulgado também através de vídeo, e disse que continuará apresentando seus projetos, realizando 

seus trabalhos, buscando verba para o município e reunindo-se com a população local. VERADOR JEAN: 

iniciou sua fala devido aos pronunciamentos que o antecederam, que se sentiria omisso se não falasse. Chamou 

de nobre: o ato, do Vereador Valdecir, carregar sua esposa no colo em busca de socorro, como um simples 

cidadão, conforme frase utilizada por ele, mas que no Boletim de Ocorrência consta o citado “Eu sou Vereador 

e mando aqui”. Sobre isso disse que mesmo sendo Vereador não manda em lugar nenhum e que apenas 

representa parte de nossa sociedade, onde atitude de desespero é entendível, mas não justifica; disse que nunca 

usou a Tribuna para dizer que o setor da saúde está perfeito e admira fala como a do Vereador Leopoldo, 

quando diz “que a administração por mais que faça ainda continua difícil” e que há pessoas tentando melhorar e 

é isso que temos que fazer, mas que quebrar uma porta, por exemplo, o conserto sairá do bolso de cada cidadão, 



bem como de toda a sociedade, por isso, acredita que não podemos ter atitudes nesse sentido se quisermos 

ajudar a saúde do município; Relatou o ato do Vereador Valdecir de desacato aos Policiais e aos funcionários 

do Pronto Socorro, onde isso não tem como negar, pois tem papel documentado e vídeo na mídia, não tendo 

como se isentar da culpa e que o respeito parte de cada indivíduo e que acredita que a Casa tomará medidas; 

disse que não pode justificar uma coisa devido a fato alheio, pois se o Vereador Guilherme tem dívida o 

Ministério Público é quem vai apurar, bem como, com o Vereador Valdecir; sobre a saúde no município deve 

ajuda a melhorar e não a destruir. O Vereador Mira aparteou, cumprimentou o Vereador Jean, mas disse não 

concordar quando diz ser omisso, caso se calasse, e que em nome dos Vereadores que não pronunciaram, não 

está sendo omisso, apenas não quis comentar, pois não é obrigado a se manifestar na tribuna sobre um ou outro 

assunto. O Vereador Jean pediu desculpas se o Vereador Mira entendeu ser obrigado a se pronunciar, mas 

espera que quando realmente tiver que fazer algo faça. Neste momento a Presidência foi transferida ao Vice- 

Presidente, que concedeu o uso da Tribuna Livre ao VEREADOR DR. MARCEL: dizendo que é difícil 

conciliar a carreira profissional e o trabalho de Vereador, pois há confusão entre estes, mas faz e intercede no 

que pode, e que é muito triste a situação da falta de transporte para os pacientes da hemodiálise e citou compras 

de veículos para atendimento desses, quando do seu trabalho junto à saúde, depois disso nenhum outro veículo 

foi adquirido e hoje há estudos para evitar transtorno dos pacientes, uma medida paliativas, mas sabe que a 

solução tem que ser definitivas; a saúde vai mal em todo lugar, mas trinta por cento da demanda de Ibitinga 

hoje é exterior, havendo cidades vizinhas em situações bastante difíceis, pois as arrecadações dos município 

estão caindo, as quais vêm do Fundo de Participação e o ICMS, tendo como principal preocupação manter o 

que alguns chamam de ruim, porque a situação financeira do país está muito complicada. Há problemas, 

dificuldades em alguns exames, mas em compensação o SUS presta atendimento fantástico naquilo que está 

disponível no município. Lembrou que o Pronto Socorro foi inaugurado em 2003 e em 2008 o PSF da Vila 

Maria e agora será construída a unidade de Pronto Atendimento para transferir o Pronto Socorro Central àquela 

unidade, sendo um esforço conjunto e que existe uma diferença muito grande do que é falado com a verdade; 

Sobre a inquietação de quem recebeu ou quem deixou de receber documento sobre a situação ocorrida com o 

Vereador Guilherme, problema de infração pessoal, disse que não recebeu da Polícia Militar nenhum 

documento e se recebesse naquela oportunidade encaminharia aos Vereadores e que enviou o documento 

pertinente a situação ocorrido com o Vereador Valdecir de Traque porque recebeu do Comandante da 5ª 

Companhia da Polícia Militar, relatando perturbação de sossego público e desacato à Polícia Militar e que por 

prudência não permitiu que tal documento corresse o tramite normal e fosse para leitura pública, conforme lhe 

permitido regimentalmente, mas neste momento fez a leitura do documento da Polícia Militar; Sobre sua ida à 

rádio disse que lhe foi solicitado, mas que não tinha elementos para falar e que só iria se manifestar após 

apuração dos fatos, sendo que não viu o ocorrido pessoalmente, mas viu o que foi publicado na mídia, notando 

grande transtorno causado pelo Vereador, onde não havia necessidade do ocorrido, pois o médico presente 

atendeu a paciente; Sobre tal situação sabe que a Polícia Militar cumprirá seus procedimentos, o qual não está 

envolvido, mas que está fazendo uma representação criminal, porque no depoimento dos policiais o Vereador 

Valdecir ofendeu tanto ao Prefeito, quanto ao Presidente da Câmara, no que a lei permite; Sobre a saúde de 

Ibitinga tem sim muito o quê melhorar, mas que ainda está muito a frente de outras cidades da nossa região e 

que não consegue absorver situações como a ocorrida por se tratar de uma entidade que defende a saúde dos 

seus cidadãos e que críticas construtivas são de fáceis absorções e que em nenhum momento falou-se em 

omissão de socorro ou falta de atendimento médico no episódio e que enquanto o paciente está sendo atendido 

o acompanhante tem que preencher a ficha; Por final sugeriu que os Vereadores fossem conversar com os 

funcionários do Pronto Socorro, Polícia Militar e com os pacientes que estavam na sala de espera e formem 

convicção com a verdade dos fatos e não com a agressão da mentira. A Presidência da Sessão retornou ao 

Presidente da Casa o Vereador Dr. Marcel. O Vereador Leopoldo solicitou a dispensa do intervalo, sendo 

apoiado pelo Plenário. Passou-se para a ORDEM DO DIA: Constou de Requerimento de Vereadores, 

requerendo urgência especial e inclusão na Ordem do Dia do PLO 144/2014; O Requerimento foi aprovado por 

unanimidade dos votos. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Windson; Constou de 

Requerimento de Vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na Ordem do Dia do PLO 145/2014. O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi nomeado como relator especial do projeto o 

Vereador Guilherme; Constou de Requerimento de Vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na 

Ordem do Dia do PLO 146/2014. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi nomeado 

como relator especial do projeto o Vereador Gumercindo; Constou de Requerimento de Vereadores, requerendo 

urgência especial e inclusão na Ordem do Dia do PLO 147/2014. O Requerimento foi aprovado por 

unanimidade dos votos. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Jean; Constou de 

Requerimento de Vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na Ordem do Dia do PLO 148/2014. O 



Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi nomeado como relator especial do projeto o 

Vereador Mira. A Sessão foi suspensa para emissão dos Pareceres. Apresentados os Pareceres a Sessão foi 

reiniciada, fazendo a chamada regimental, registrando-se a presença de todos. Constaram os seguintes 

PROJETOS DE LEI na Ordem do Dia: PLO Nº 144/2014 – abre crédito suplementar no orçamento de 2014, 

aprovado pela Lei Municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, destinado a suprir dotações do orçamento 

vigente, como segue. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos. PLO Nº 145/2014 – autoriza abertura 

de crédito suplementar ao orçamento vigente, aprovado pela Lei Municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 

2013. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos. PLO Nº 146/2014 – altera o Plano Plurianual, criado 

pela Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos. 

PLO Nº 147/2014 – altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias, criada pela Lei Municipal nº 3.696, de 19 de 

junho de 2013. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos. PLO Nº 148/2014 – institui no Calendário 

Oficial de Eventos do município da Estância Turística de Ibitinga, os eventos que especifica. O Projeto foi 

aprovado por unanimidade dos votos. PLO Nº 68/2014 – reserva unidades habitacionais aos funcionários 

públicos municipais da Estância Turística de Ibitinga. O Projeto foi rejeitado pela maioria dos votos dos 

presentes, levando votos favoráveis dos Vereadores Mira, Gumercindo, Leopoldo. PLO Nº 72/2014 – altera o 

plano plurianual – PPA – criado pela lei municipal n. 3.789, de 27 de novembro de 2013. O Projeto recebeu 

emenda corretiva, junto ao parecer da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação. A Emenda ao 

Projeto foi aprovada por unanimidade dos votos. O Projeto, com Emenda, foi aprovado por unanimidade dos 

votos e será enviado para elaboração da Redação Final. PLO Nº 73/2014 – altera a lei de diretrizes 

orçamentárias – LDO – criada pela lei municipal n. 3.696, de 19 de junho de 2013. O Projeto recebeu emenda 

corretiva, junto ao parecer da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação. A Emenda ao Projeto 

foi aprovada por unanimidade dos votos. O Projeto, com Emenda, foi aprovado por unanimidade dos votos e 

será enviado para elaboração da Redação Final. PLO Nº 94/2014 – altera o plano plurianual criado pela lei 

municipal n. 3.789, de 27 de novembro de 2013. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos. PLO Nº 

95/2014 – altera a lei de diretrizes orçamentárias – LDO – criada pela lei municipal n. 3.696, de 19 de junho de 

2013. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos. PLO Nº 101/2014 – altera o plano plurianual - criado 

pela lei municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos. 

PLO Nº 102/2014 - altera a lei de diretrizes orçamentárias - LDO, criada pela lei municipal nº 3.696 de 19 de 

junho de 2013. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos. PDL Nº 05/2014 - consigna Título de 

Cidadão Benemérito ao Senhor Albino Pereira. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos. PRE Nº 

03/2014 - altera a resolução nº 2.931, de 12 de julho de 2005, que institui títulos e honrarias no município de 

Ibitinga. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos. Em seguida passou-se pra a EXPLICAÇÃO 

PESSOAL: USOU DA PALAVRA O VEREADOR VALDECIR: Disse que o Vereador Jean afirmou sobre 

ele ter chutado as portas do Pronto Socorro e que ele disse estar zelando pela saúde pública, porém, não falou 

sobre a contratação da cunhada do Vereador Jean na Santa Casa e que quem zela pela saúde pública não pode 

favorecer a própria família em uma entidade que já se encontra com a situação financeira complicada. Disse 

também que não tem certeza da capacidade profissional da pessoa contratada e que o que o vereador Jean disse 

não condiz com a verdade, pois em boletim de ocorrência pode se escrever o que quiser, e que ele não quebrou 

nada no Pronto Socorro e isso pode ser visto em filmagem. VEREADOR JEAN: disse ao Vereador Valdecir 

que não havia dito nada a respeito dele ter quebrado a porta, pois ele somente comentou o que estava registrado 

em boletim de ocorrência e quanto à sua cunhada disse ao vereador em questão que faça uma denúncia no 

Ministério Público e que se for necessário ela seja exonerada. Disse também que muitas vezes as pessoas falam 

o que não sabem e que seria importante primeiro avaliar o trabalho de uma pessoa para depois criticar, pois 

muitas vezes as pessoas não pensam para falar e acabam recebendo respostas indesejadas. VEREADOR MIRA: 

aproveitou o momento para cumprimentar o Vereador Valdecir pela proposta e a Casa pela aprovação do 

projeto que irá homenagear o Senhor Albino Pereira de Cambaratiba. Também contestou a rejeição do Projeto 

de Lei sobre destinação de Casas Populares a funcionários Públicos, pois se perdeu uma grande oportunidade 

de colaborar com quem realmente precisa e que pessoas desorientadas que não conseguem fazem um 

financiamento. A presidência foi transferida ao Vice-Presidente. VEREADOR DR. MARCEL: comentou e 

parabenizou a tese do vereador Mira, porém, disse que o parecer não agasalha a pretensão, o qual entende e 

respeita os pareceres dos vereadores. Que a votação foi equilibrada e pautada na Legalidade, sendo bastante 

democrática, tanto que houve empate. Disse também que se sente feliz pelos debates, pois com eles cada 

vereador defende e expõe suas ideias. Pediu que os vereadores avaliassem as condutas das instituições a fim de 

concluir quais devem ter mais credibilidade, e que diante de conversa e jeito tudo pode ser avaliado e é assim 

que se progride. Por fim, concluiu que os trabalhos da Câmara precisam prosperar em prol da melhoria da 

cidade e que embates e desgastes sem frutos para colher, infelizmente gera descredibilidade e não gostaria de 



deixar uma imagem ruim, e aconselhou aos Vereadores para se aprimorar nesse caminho que a grande maioria 

dos vereadores vem conduzindo o mandato Legislativo e que fica agradecido aos que já estão de maneira 

sensata conduzindo os trabalhos desta Casa em prol do Progresso do Município. Retornando a Presidência ao 

Vereador Dr. Marcel este transmitiu o convite da Secretaria Municipal de Cultura para prestigiar evento do 

Circuito Cultural Paulista “Banda The Baggios”, de 22/08/2014, às 20 h, na Concha Acústica. Nada mais 

havendo a tratar encerrou a presente Sessão, agradeceu a presença de todos, convocando os Edis para a próxima 

Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá em 26 (vinte e seis) de Agosto de 2014 (dois mil e quatorze), às 

20h (vinte). Esta Ata foi lavrada por mim, Jean Ferreira da Silva, Primeiro Secretário que assino junto com os 

demais membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos 

regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 19 (dezenove) de Agosto de 2014 (dois mil e 

quatorze). //////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 
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